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ЗВУКИ И БУКВЫ. ЗВОНКИЕ  И  ГЛУХИЕ  СОГЛАСНЫЕ  ЗВУКИ.
ПАРНЫЕ  согласные по
звонкости –

глухости
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Чтобы правильно обозначить буквой парный по глухости-звонкости
согласный звук на конце слова или перед согласным надо:

- или изменить слово: глаз-глаза, дубки-дубок,

- или подобрать однокоренное (родственное) слово так, чтобы парный
согласный звук в корне оказался перед гласным звуком или непарным
звонким звуком    н  : холод-холодок, холодный.

АЛГОРИТМ ФОНЕТИЧЕСКОГО РАЗБОРА
1. Записать слово с большой буквы с красной строки,
2. Поставить в верхнем правом углу цифру 1.
3. Поставить ударение в слове.
4. Посчитать слоги (под гласными буквами поставить красным цветом точки,

поделить на слоги простым карандашом).
5. В квадратных скобках написать транскрипцию слова (поставить ударение).
6. ЗАПИСАТЬ  ХАРАКТЕРИСТИКУ  КАЖДОГО  ЗВУКА.

а) Если звук согласный: звонкий или глухой (парный или непарный), мягкий
или твёрдый (парный или непарный).
б) Если звук гласный: ударный или безударный
7. Подчеркнуть простым карандашом и посчитать буквы и звуки.

ПИСЬМЕННЫЙ  ФОНЕТИЧЕСКИЙ  РАЗБОР
Цве'т [ц в'э т] – 1 сл.
ц-[ц] – согл., глух. непарн., тв. непарн.
в-[в'] – согл., зв. парн., мягк. парн.
е-[э] - гл., ударн.
т-[т] – согл., глух. парн., тв. парн.
_________________________________________
4 б., 4 зв.



Орфография

РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ МЯГКИЙ ЗНАК (Ь)

Разделительный мягкий знак пишется в корне после букв, обозначающих
согласные звуки перед буквами е, ё, ю, я, и.

В этом случае буквы е, ё, ю, я, и обозначают два звука – согласный звук  Й'
и последующий гласный звук: семья – семь  й'а   , колье – коль   й'э   , ружьё
– руж   й'о
вьюнок – вь   й'у   нок, соловьи – соловь   й'и   , судья – судь   й'а   .

Разделительный мягкий знак (ь), как и мягкий знак – показатель мягкости
согласного, при переносе слова не отделяется от буквы, которая стоит перед
ним: вьюнок, вьюга.

Морфология. Части речи

ИМЕНА СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫЕ – это слова, которые отвечают на вопрос
КТО? или ЧТО? и обозначают предмет.

К именам существительным относятся: люди, животные, растения, одежда,
явления природы, события, чувства и качества людей.

Одушевленные и неодушевленные имена существительные.

Вопрос кто? мы задаем к именам существительным, которые обозначают
людей, животных: кто? – ученик, петух. Такие имена существительные
называются одушевленными.

Вопрос что? мы задаем к именам существительным, которые не обозначают
людей, животных: что? – сахар, пенал, карандаш. Такие имена
существительные называются неодушевленными.

Собственные и нарицательные имена существительные.

Имена собственные пишутся с заглавной (большой) буквы.

К именам собственным относятся: имена, отчества, фамилии людей, клички
животных и географические названия.

Например: Петров Анатолий Николаевич, Буренка, Москва, Нева.

Все остальные (несобственные) имена существительные – это
нарицательные имена существительные. Они называют (нарицают) любой



предмет, явление, сходство из множества им подобных: город, петух,
доброта.

Нарицательные имена существительные пишутся со строчной (маленькой)
буквы.

Единственное и множественное число имен существительных.

Имена существительные в единственном числе обозначают один предмет:
книга, берёза.
Имена существительные во множественном числе обозначают два или
несколько предметов: книги, березы.
Имена существительные изменяются по числам:
книга – книги,  машина – машины,  письмо – письма.
При изменении числа имени существительного изменяется его форма.


